
Auszüge aus dem HH-Plan 2021
Da wäre doch der Vorschlag nichts zu beantragen besser gewesen! Siehe Antrag bei Wörsdorf….! 

Erhard Walter


